

男子



第63回 東播高等学校陸上競技対校選手権大会

兼 第76回兵庫県高等学校陸上競技対校選手権大会東播地区予選会

2023年5月13日(土)・5月14日(日)

成績一覧表

(大会コード: 23282003)

加古川運動公園陸上競技場 (競技場コード: 281060)

Main table with columns for date, event, participants, and results for various track and field events.

都道府県内の予選会校数・人数

Table showing number of schools and participants for prefectural preliminaries.

NTH: 東播高校新記録
NGR: 大会新記録

※気象状況は女子の欄に記載

主催: 兵庫県高等学校体育連盟
兵庫県教育委員会
兵庫県陸上競技協会

Table listing the '優秀選手' (Outstanding Athlete) and their details.

主管: 兵庫県高等学校体育連盟東播支部陸上競技部
後援: 神戸新聞社
サンテレビジョン
ラジオ関西

総務: 市浦英樹
記録主任: 佐々木章
トラック審判長: 足立幸永
フィールド審判長: 山村博之

女子



第63回 東播高等学校陸上競技対校選手権大会

兼 第76回兵庫県高等学校陸上競技対校選手権大会東播地区予選会

2023年5月13日(土)・5月14日(日)

成績一覧表

(大会コード: 23282003)

加古川運動公園陸上競技場 (競技場コード: 281060)

Main table with columns for date, event, participants, and results for various track and field events.

都道府県内の予選会校数・人数
参加校数 26校
参加人数 412人

優秀選手
横山 英恵 (明石城西)
100m 12秒75 第1位
200m 25秒32 第1位

気象状況
Table with columns for date, time, weather, temperature, wind, and humidity.

主催: 兵庫県高等学校体育連盟
記録主任: 佐々木 章
トラック審判長: 足立 幸永
主管: 兵庫県高等学校体育連盟東播支部陸上競技部
フィールド審判長: 山村 博之
後援: 神戸新聞社
サンテレビジョン
ラジオ関西